

## **COUZON-AU-MONT-D'OR** Le Népal mis à l'honneur grâce à l'association Moina



■ Jiwan, avec sa sœur et ses parents au centre, entouré de sa femme Sophie, à droite, et de Michel Sangalli et Jean-Marc Levrold. Photo C. Lafond

Jiwan Gurung, Népalais, fondateur de l'association Moina et son épouse Sophie qui est médecin, ont été reçus, hier, par Michel Sangalli, maire, Jean-Yves Dutertre et Jean-Marc Levrold, élus.

Jiwan était accompagné de ses parents et sa sœur qui ont quitté pour la première fois le Népal. Ils séjourneront chez lui pendant un mois. Sa sœur a été formée à Katmandou à la médecine et elle gère les patients, seule pour le moment. Moina est une association dont le but est d'améliorer l'état de santé de la population de

Machhakhola, au Népal, et qui compte déjà 120 adhérents. Les démarches de l'association ont déjà permis la construction d'un dispensaire. Il sera équipé de 5 lits d'hospitalisation, d'une pharmacie, d'une salle de soins et d'une salle d'accouchement. Il faut savoir qu'au Népal, les déplacements se font soit à pieds ou à dos d'homme en panier, ou brancards (ce pays compte 8 chaînes de montagnes sur les 14 les plus hautes du monde). L'association organisait un repas, hier soir. Les fonds iront à l'association Moina. ■

« On est à un jour de marche et un jour de bus de l'hôpital »

**Dhan Kumari Gurung**, infirmière au Népal



À Couzon pour un mois avec ses parents chez son frère Jiwan et sa belle-sœur Sophie (pédiatre française), Dhan, prénommée dans son pays Kan Chi, a pris la direction du centre médical à Machhakhola après 2 ans de formation d'agent de santé. Cette formation a été financée par l'association Moina. Dhan « Il faut savoir que j'assure les soins infirmiers pansements, injections, perfusions et prescrit les médicaments pour les pathologies courantes ainsi que pour le planning familial et les soins dentaires. On est à un jour de marche et un jour de bus de l'hôpital le plus proche, pas d'accès routier. »